



ゆずり葉

にのみや学園 二宮町立山西小学校 学校便り 第128号 令和7年12月12日発行

にのみや学園
二宮町立山西小学校
住所 二宮町山西1401
電話 0463-72-3777



併せて
ホームページの
山西小学校の
見ください

令和7年度の2学期が終わります

12月24日(水)、令和7年度2学期の終業式を迎えます。とても暑かった夏が嘘のように一気に冬へ季節が移り変わりました。16日(火)より個人面談を予定しています。保護者の皆様にはご足労をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

学校運営協議会～草取り＆流しそうめん～

9月21日(日)に学校運営協議会の主催で「学校の草取り＆流しそうめん大会」を行いました。当日は、100人弱の人たちが集まり、まずは校庭や学校坂道などの草取りをしました。

学校運営協議会の委員や釜野平成会の皆さんは前日から竹の切り出しなどでご準備いただきました。



おかげさまで釜野方面のうっそうとした階段などをすっきりと整えていただきました。流れてくるそうめんの様子を見たり、何度もおかわりをしたり、地域

の方も交えてみんなで過ごす楽しさを味わうことができました。

登下校時のお願い～登校班長会議～

11月19日(水)の昼休み、登校班長会議を行いました。家庭向けに「登下校時のお願い」のお便りも配布しました。次のような内容です。

- ・登校時間は8:10～8:25
- ・車で送迎する際には事前に連絡を
- ・遅刻/早退時は職員室に声掛けし教室まで
- ・寒いときには手袋を
- ・元気な挨拶を

登校時刻は以前から〔8:10～8:25〕と

設定しており、年度当初から「よくわかる山西小」でもご案内しております。4月から半年が過ぎ、登校するのが上手になってくるとともに到着が早くなる傾向がありました。

昇降口に新しく時計を設置し12月の朝会でも話題にしたことで最近では8時より前に登校する班はなくなりました。自分たちで時間に対する感覚を養い、調整できているのが素晴らしいです。ご家庭でもご協力いただいていること思います。ありがとうございます。



登校の見守りをしてくださっている皆様には時間が変わってしまいご迷惑をおかけしているかもしれません。趣旨をご理解いただきご協力のほどお願ひいたします。

ドレミファコンサート



11月1日(土)にドレミファコンサートを開催しました。10月30日(木)にはリハーサルを行いました。1・2年生、3・4年生、5・6年生の二学年ずつの合同開催を初めて試みました。保護者の方々からも感想を頂戴するなど和やかな時間になったと感じております。

“観る側も観られる側もグッドマナー♪”と常々お願いしておりますが、随所で“グッドマナー”を感じることができました。皆様のご協力に心より御礼申し上げます。

ドレミファコンサートの終わりの言葉で校長より次のように話をしました。

音を楽しむと書いて音楽。どの学年の演奏も歌声も聴き方も、とても素敵でした。力や音、気持ちを合わせることで、こんなに温かな時間が生まれることを実感しました。これまでの努力と、今日の会をよくしようとしてくれたみんなに大きな拍手を送ります。

(保護者の皆様へ)多様性を認め合う今、ステージに立つことも、立たないことも、どちらも尊い選択です。その思いを成長につなげられるよう、私たちも引き続き応援していきます。今日のコンサートを通して、「みんなでつくる学校」の力を改めて感じました。

素敵な時間を作ってくれたみなさん、ありがとうございます。

子どもたちみんなにステージに立つ機会を保障するため、来年度はリハーサル・本番ともに平日の開催に変更することを検討しています。具体的な日時は改めてお知らせいたします。



つなげ！コミュニティ感謝の会

11月19日（水）の朝、「つなげ！コミュニティ感謝の会」を行いました。この会は、登下校の見守りなど日頃のご支援に対する「ありがとうございます」を届ける機会であり、支えられていることに気づくための大切な学びの場です。

代表の栗城さんからのお言葉です。

本校の応援団である地域ボランティアのみなさんは、「山西の子を応援したい」という思いで活動してくださっています。その気持ちにこたえる第一歩は、小さなあいさつや笑顔、会釈など、自分にできる形で気持ちを返すことです。言葉でも行動でも「ありがとうございます」を伝えることは、地域と学校をつなぎ、より温かいコミュニティをつくる力になります。こうした心の通わせ方を身につけることも、立派な大人になるための大切な学びです。みんなの前向きな反応が応援団の力となり、山西のつながりを育てていきます。

いただいたお言葉を胸に、これからも精進いたします。子どもたちの「ありがとうございます」を温かく受け止めてくださる地域の皆様の存在が、この会を温かなひとときにしてくれました。皆様の



おかげで、子どもたちは安心して一步を踏み出し、感謝の気持ちを表現する経験ができました。

おもちつき＆ボールゲーム～PTA行事～

11月29日(土)に釜野平成会の皆さんのご協力のもと、もちつき＆ボールゲームを行いました。PTAの会員非会員に関わらず参加を募ったところ100名強の参加がありました。臼と杵でついたおもちにみんな大喜びでした。ありがとうございました。



通学路について～前号に引き続き～

通学路に関する気づきをお寄せいただくため、学校ホームページに投稿フォームを設けています。いただいた内容は関係機関と共有し、今後の「通学路交通安全プログラム」に生かします。即時対応や個別回答はできませんこと、ご理解ください。



3学期は1月8日(木)から

持ち物などは学年だよりや「冬休みの過ごし方」をご確認ください。始業式は通常どおり登校班で登校します。

12月26日（金）～1月5日（月）は職員不在となります。児童の安全に関わる緊急時には、ためらわずに警察など関係機関へご連絡ください。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

3学期もよろしくお願ひいたします。

